

Tutti insemi nant'à Twitter !

Soumis par jean.do

28-08-2012

Dernière mise à jour : 28-08-2012

Notre club évolue d'une année sur l'autre, et il y a un domaine dans lequel, nous supporters, devrions être heureux de son évolution, c'est la communication. Avec un site internet digne de ce nom et des réseaux sociaux actifs, notre club nous permet de suivre toute son actualité quasiment en temps réel sur internet. Fini la publication d'informations en retard, ce temps là est bel et bien révolu et bonjour les inédits ! Il y a désormais un endroit où nous devrions tous nous retrouver, c'est le réseau social Twitter ! Notre club compte sur ce réseau social plus de 10 000 followers et nous tweets parfois des petites nouveautés ! Mais Twitter est également intéressant pour une autre raison et cela est tout nouveau : nos joueurs nous parlent ! 13 de nos joueurs sont présents sur Twitter ! Vous pouvez retrouver les tweets de JB Pierazzi in lingua nustrale, les tweets très sérieux de Ricardo Faty (qui est le plus actif) ou encore les tweets sympathiques de Fousseni Diawara. Récemment même Adrian Mutu a innové en organisant un petit jeu pour gagner son maillot de l'ACA dédicacé ! Bref vous l'aurez compris, une nouvelle tendance de communication est arrivée à l'ACA, j'encourage vivement tous les supporters Rossubiancu à s'inscrire et à participer. Ci-dessous, l'infographie des comptes des joueurs. Aidez vous de l'@ pour les retrouver. Tutti insemi nant'à Twitter !